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　5月24日（金）14時00分より組合研修センター 3階の集会室において、第63期通常総会が開催され
ました。鈴木理事長の挨拶に続き、林事務局長より総会出席者数が総会有効定数に達したとの報告が
され、議長選出により鈴木理事長が議長に就いた後、議案の審議に入りました。議案については順次
上程された第1号議案から第7号議案まですべて承認可決されました。第7号議案については定款及
び役員選挙規約により役員選出が行われ、指名選考委員会を経て、理事14名、監事3名が選出され
髙橋敬治選考委員長より読み上げられました。その後の理事会におきまして、新役員が下記のように
決定されました。
　同日17時30分より会場を都ホテル岐阜長良川に移しまして、懇親会を開催いたしました。
　鈴木理事長ご挨拶の後に、ご来賓を代表して衆議院議員　武藤容治様、各務原市 市長　浅野健司様、
岐阜県中小企業団体中央会 会長 傍島茂夫様からご挨拶を頂戴いたしました。祝電披露の後は各務原
商工会議所 会頭 北角浩一様の乾杯のご発声により祝宴へと移りました。
　懇親会では料理を楽しみながらも積極的に交流し、お酌や笑顔で歓談する姿が多数見受けられまし
た。恒例の抽選会も行い歓声や笑い声が会場を包み、会の雰囲気を大いに盛り上げました。
　最後に株式会社 商工組合中央金庫 岐阜支店 支店長 蓬田悠様の3本締めをもって散会といたしました。
　翌日25日には総会記念ゴルフが岐阜関カントリー倶楽部の西コースで行われました。参加者は6組
24名とすべての枠が埋まるほどたくさんの方にご参加いただき、時折強い風が吹く、初夏の中のラ
ウンドとなりました。プレー後は表彰式を行い、ダブルペリア方式による優勝者は三星工業（株）の
岩井繁基さんでした。おめでとうございます。大きな拍手が送られ、優勝スピーチをもって閉会いた
しました。

　■ 新役員紹介
　　理 事 長　鈴木純一（㈱豊菱製作所）
　　副理事長　鳥山 仁（㈱共和鋳造所）小栗國男（信栄ゴム工業㈱）洞田 修（ホラタ、工業㈱）
　　常任理事　三島基成（三島精器㈱）森田吉久（㈱テクノ共栄）
　　理　　事　林 宏守（中日鋼線㈱）山村容弘（㈱山村製作所）宮永恒治（㈱ミヤナガ）樋口徳室（㈱樋口製作所）
　 　 　 　　山本俊二（㈱チカタン）横山慎二（㈱サクラダ工業）下村祐介（東海ダイカスト工業㈱）
　 　 　 　　岩井康志（三星工業㈱）
　　監　　事　秋田耕治（㈱秋田鉄工）森田浩明（㈱森田木型）髙井史樹（㈱亀山鉄工所）

第63期通常総会開催

組合だより
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組合だより

懇親会

抽選会
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組合だより
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岐南工業高校の生徒が金属団地内企業を見学
　5月21日（火）に岐南工業高校自動車科の3年生の生徒約40名が金属団地内企業8社を見学しまし
た。
　大型バス1台で来組、生徒10名程度の班を4つ作り、1班につき午前1社・午後1社、計2社を見学し、
受け入れ企業のご担当者から自社及び製造業の魅力を伝えていただきました。生徒さんも自分が働く
イメージができたのではないでしょうか。今後の進路選択に活かしていただければと思います。企業
代表者及びご担当者にはお忙しい中ご協力賜り、ありがとうございました。
　【工場見学受け入れ企業】
　　（株）豊菱製作所、（株）IAC、（株）樋口製作所　ホラタ、工業（株）、
　　東海ダイカスト工業（株）、信栄ゴム工業（株）、（株）鵜飼、丸嘉工業（株）

組合だより

総会記念ゴルフ
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ふいご

　現在60歳の僕は、時限爆弾を抱えています。とは言っても、僕はコマンドーでもテロリストでも
ありません。僕の爆弾は両膝に仕込まれています。事の発端は、50歳を超えた頃。僕は以前と体型
が変わりポッコリとお腹が出て、血液検査の数値もブレが発生していました。その為、ジムに通い、
食事制限とサプリの摂取により2か月で72kg→62kgと10kgの減量に成功いたしました。数値も安定
し体型もスリムになり、洋服のサイズが合わなくなった事による出費が有りましたが、おおむね期待
した事が達成出来て満足していたのですが、大きな落とし穴が有りました。僕の趣味はゴルフと映画
鑑賞と絵画鑑賞の3本柱で構成されていますが、ゴルフは交友関係と健康管理の観点からも外す事が
出来ない重要な役割を果たしています。しかし、ドライバーの飛距離が極端に落ちた。“えっ、なんで”
自分でも信じられない位落ちた。一生懸命振れば振るほど左右にぶれOBが増えた。練習場でも球に
勢いがない。道具のせいにして買い換えた。しかし大きな変化は見られませんでした。
　そんな状態で52歳のゴールデンウィークに3連荘でラウンドした夜、それは起こりました。左足が
腫れて少し痛い、湿布を貼って一夜を過ごしたのですが、翌日には足が腫れあがり歩行困難となり、
急遽整形外科に駆け込み、初めて水を抜きました。吸い上げられた黄ばんだ水と引っ張られる痛みは、
独特な感じがしました。それからと言うと、左をかばって右が痛くなり、右をかばって左が痛くなる
事を繰り返していました。今年に至っては、毎週ヒアルロン酸を両膝にぶち込んで、ようやく日常生
活が送れる状況に至りました。そんな時、病院の待合室でそれを見つけました。
　その貼紙には“膝の痛みでお悩みの方へ”と始まり“当院では、PRP治療（再生医療）を行っています。
ご質問が有りましたら、医師・スタッフにお尋ねください。”と書いてありました。早速相談してみると、
この医療は保険適応外で高額である事、そして近年の治療法で、人によって効果が異なる事を説明さ
れました。少し考えたのですが、治療を受ける決定的な出来事が起こりました。それは東京への出張
でした。東京での移動手段は基本的には電車か地下鉄になり、移動するたびに階段の上がり降りが有
り、特に膝痛持ちにとって階段の下りは、激痛を伴い至難の荒業なのです。夕暮れのラッシュ時には
怒涛の如く人が流れ、そこには僕の事情は聊かも反映されず、苦痛な表情を浮かべながら乗り切るの
です。しかし、それも限界を迎え60年の人生において初めて杖の購入に至りました。
　その効果は絶大で、人が左右に僕を避けて流れ始めました。ある意味“ほっ”としましたが、ガラ
ス越しに見る自分の姿に情けなさを感じました。杖をついて帰宅した僕を見るなり、娘が“笑える”
と一言。翌日、早々に病院に駆け込み“PRP治療をやりたい”と意思表明をしました。
　治療の工程としては、MRI検査で現状の膝の状況を確認し、50mLの血液を採取し、軟骨成分（3週
間程度）を培養した液体を注射で注入するシンプルな医療方法です。費用は20万円程度かかりました
が、毎週両膝にヒアルロン酸の注射を打たれる苦痛感と診療時間1時間半から解放されるだけでも十
分やるだけの価値が有り、おまけに6年間に支払った治療代と薬代は、今回の医療費よりはるかに多
い事を考えると踏み切って良かったと思います。
　現在は、治療から3か月が経過しましたが、通院はしていません。ゴルフはプレー出来るだけで楽
しいです。プレー後は、心配なので未だ湿布を貼ってしまいます。階段恐怖症は克服出来そうです。
2万円で購入した犬の顔のついた杖は、傘立てに突き刺しています。
　人生100年時代と言われ、未だ40年付き合う事にも少し自信も戻ってきました。嬉しい限りです。
そして、高額治療を妻に相談した際“やれば良いじゃん”と即答してくれた事に感謝いたします。あ
とは、ドライバーの飛距離を250ヤード飛ばすだけです。“やったるぞー”、おしまい。

タンパク

= バクダン =
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新会長挨拶

金属団地懇親会と総会記念ゴルフに参加

青年部コーナー

有限会社 髙橋鉄工所　髙橋 正光
　先輩から受けた恩は後輩に返せ。これが青年部の伝統の精神なのだと先輩
に教わったのはもう10年以上も前のこと、以来後輩がほとんど入って来な
い期間が長く続いたため受け取った恩は溜まる一方でしたが、ありがたいこ
とにこの数年で若い世代が次々と来てくれて、ようやく返す時がきたのかな。
などと感じております。とはいえ彼ら皆、自分なんぞよりずっと優秀有能で、
別に何をしてあげられるという事も無く、むしろこちらがお世話になってる

くらいですが、次代を担う彼らの成長と活躍の一助となれるよう、微力なりとも自分なりに務めて参
ります。どうぞよろしくお願い致します。

　5月24日に開催されました第63期通常総会懇親会に青年部も参加いたしました。
　ご来賓や団地企業の社長様とお話しできる貴重な機会として、たくさんの方とお話させていただき
ました。誠にありがとうございます。
　翌日の25日には岐阜関カントリー倶楽部にて総会記念ゴルフが開催され、青年部会員から6名が参
加いたしました。昨今青年部内でもゴルフに力を入れるメンバーが増え、スコアも安定しているよう
で、今回はもしかして…と期待をもって挑んだ結果、なんと組合ページでも書かれている通り総合で
岩井繁基さんが優勝しました。おめでとうございます。またドラコンやニアピン賞や特別賞なども抜
け目なく青年部メンバーが獲得でき、みな満足した様子でした。是非この機運をもって次回に繋げた
いと思います。



青年部コーナー
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　5月16日の青年部会議では、各務原市からのご提案を受け、団地ニュース600号創刊と紐づけて、
9月21日と22日にイオンでワークショップを開催することが話し合われました。金属団地のPRや親
組合のご意向と青年部内でも意欲的な意見が多数見受
けられ、満場一致で「やるしかない！」と決定しました。
　まず、ワークショップの目的を明確にすることから
スタート。目指すはものづくり企業のイメージアップ
と、ものづくりの楽しさを広めること！「ものづくりっ
て楽しい！」というメッセージを子供たちに届けるた
めです。
　次に、どんなワークショップにするかを議論。10
年ほど前に行った「金属のサイコロにボール盤で目を
作る体験型ワークショップ」を参考に、「金属の端材でアクセサリー作り！」や「溶接の実演！」など、
アイデアが続々と出されました。しかし、最終的に選ばれたのは、未来感満載の体験型ワークショップ。
各企業が制作した板金や鋳物、ゴムのプレートを、ロボットアームで運び、生成AIが絵を描き、最
後にレーザー刻印機でオリジナルプレートを作るというものです。
　これによって、子供たちは各企業の素材の違いや最新技術を体験し、楽しく学ぶことができます。
未来のエンジニアたちが目を輝かせること間違いなしです！

　5月23日には、理事長及び各務原市の職員との意見交換が行われました。市から再度イオンでのワー
クショップのご提案があり、青年部は先日の会議で決定した内容を報告しました。安全性や設備の問
題などが懸念されましたが、市としても興味を示していただき、イオン側との調整が行われることに
なりました。具体的には、コンセントの数の不足や設備の安全性に関する配慮が議題となり、イベン
トの円滑な進行に向けて調整が行われることとなりました。
　このように、青年部のアイデアや市との協力によって、楽しいイベントが実現する見通しです。イ
ベントを通じて、地域の若者たちや一般の方々にもものづくりの魅力や技術の進化を体験してもらえ
ることを期待しています。

イオンモールでの
モノづくりPRイベント出展プロジェクト始動
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ほろ酔い気分の『休日』
華陽オートテック株式会社　中島 克幸

　『休日』の過ごし方や趣味などについてということですが、現在は「無趣味」が趣味でしょうか。
　強いていうなら、情けないことにほぼ『休日』は「昼飲み」を楽しんでいるようです。もちろん飲むのは“酒”
です。
　家内もたしなむ口なので、買い物など車が必要な用事を極力午前中に済ませ、昼食時に「飲み」に入ります。
　家で飲むときはそれこそインスタントラーメンでも飲むのですが、外食の場合は車を使えませんので、か
なり歩くこともあり「散歩」が趣味といってもいいかもしれません。
　最近は昼飲みが出来る居酒屋も増えましたが、居酒屋で腰をすえると飲み過ぎますので、もっぱら外食の
チェーン店を利用する事が多いです。
　例えばJR岐阜駅ですと蕎麦屋、皮串を中心の鶏肉料理店（居酒屋か・・）、イタリア料理店によく出かけ
ますが、どこもその価格の安さに驚かされます。
　イタリアンといっても「サ」から始まる店ですが、意外にもエスカルゴなんぞもメニューにありますし、
ワンコイン（500円）程度で食べられるパスタなどの料理の味も悪くなく、ボトルワインが1,000円という始
末です。
　その店はその値段ゆえに高校生や小さな子連れなど若い人たちが大半を占める中、彼らにとって昼間から
グラスを傾ける私たちはさぞや異色の存在なのでしょうね。
　先日はおそらくJK（女子高生）グループの一人が、食すのが初めてでは無いとは思いますが、ピザを丁寧
にフォークとナイフでチマチマ食べるのを見かけました。本場イタリアでも相当格式のあるレストランで具
材に応じてしか使用しませんが、そのけなげで可愛い姿を横目で見ながら飲む酒もまた美味しいものです。
　50代後半からはそんな生活が続いていますが、昔は色々なことやっていて『休日』の過ごし方も随分変わっ
たなと感じる年齢になったようです。
　今でも車は好きですが、免許を取ってからの学生時代はダートトライアルをメインとしたモータースポー
ツに夢中でした。
　『休日』など時間があれば、今の車にはないキャブレターを調整したり、町の溶接屋のオヤジに頼み込んで
自家製ロールバーを作ったり、今ではいっぱしの住宅街となった東京の町田市周辺がまだ広い空き地（荒地）
の時代であり、その造成地でダート走行を練習したり。もちろんお金は無いので車は解体屋で見つけて整備
して乗っていました。時代が知れますが、お分かりになる方には、昭和40年代のブルーバード510が廃車に
なりつつあるあたりですね。
　就職で岐阜に戻り、競技を続けるには仲間が見つからず過ごしている内に飛び込んできたのは映画「私を
スキーに連れてって」からのスキー、少し遅れてウインドサーフィン、30代に入ってからはお決まりのゴル
フにはまり、『休日』はどれかしに出掛けるかその練習をしていましたが、どれも45歳あたりですっぱりや
めました。
　なぜだったのか明確な理由は記憶にありませんが、子供も大きくなり、何より「昼飲み」の魅力に取り込
まれたのかもしれません。
　最近でもよくゴルフには誘われますが、やらないことには驚かれつつも「変わり者」と思われるのが少し
心地よい今日この頃です。
　一度、錆だらけの鉄ピンのゴルフシューズとパーシモンのドライバーで参加してみようかな？
　因みに、アルコール依存症ではありませんし、ドックでの肝臓関連の数値も正常です。
　今度の『休日』は何で飲もうかな・・と思っている「酔いどれオヤジの独り言」にお付き合いいただき、ど
うもありがとうございました。
　ご依頼の目安1,600字には届きませんが、文字数 1,494字になったところで失礼いたします。

私の休日
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お知らせ

令和6年5月分電力使用状況
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組合新職員のご紹介
　5月7日から協同組合に勤めております竹山和樹と申します。
　前職は岐阜県庁職員として、主に県の建物の新築や改修工事を発注、監
督しておりました。
　生まれも育ちも各務原市なので、大好きな各務原市内で働くことができ
てとても嬉しいです。
　一日でも早く組合の仕事を覚え、電気職員として皆様のお役に立てる様
に頑張りますので今後ともよろしくお願いします。

※ 組合電気は、竹山と佐野の2人体制となりましたので、よろしくお願い致します。
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7 月16日火　月例会・役員会
■ 7月の行事予定

5 月25日土　岐阜関カントリークラブ（西コース）
　優勝　岩井繁基（三星工業）　２位　小倉大地（岐阜信用金庫）　３位　樋口徳室（樋口製作所）

■ 総会記念ゴルフ会
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